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Д а здравствует Всесоюзный 
Ленинский К о м м у н и с т и ч е с к и й 
С о ю з Молодежи —верный помощ
ник и резерв Коммунистической 
партии, передовой отряд молодых 
строителей коммунизма! 

(Из Призывов ЦК КПСС к 41 й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции) 

29 октября исполняется 40 
лет со дня создания комсомола, 
ныне восемнадцлтимиллионной 
армии молодых ленинцев. 

Сорок лет нааад I Всерос
сийский с'езд Союзов рабочей 

и крестьянской молодежи поли
тически и организационно 
оформил коммунистическое 
движение юношей и девушек, 
об'едикил социалистически? со
юзы н группы в единый Рос
сийский Коммунистический Со
юз, кровно связал трудящуюся 
молодежь с коммунистической 
партией. 

Так родился комсомол — от
важное племя строителей ве
ликого будущего. 

В огне боев гражданской 
войны Коммунистический Союз 
еще теснее сплотил рабоче-кре
стьянскую молодежь, стал ру
ководящей, самой представи
тельной организацией всей мо
лодежи. 

Молодой коммунистический 
отряд единомышленников все
гда помнит, что над его ряда
ми реет боевое красное знамя 
пролетарской революции, зна
мя цвета крови, пролитое по
колением борцов за народное 
счастье, за коммунизм. 

И на фронтах гражданской и 
Великой Отечественной войн, 
и в годы восстановления народ
ного хозяйства, в различных 
битвах с врагами социалисти
ческого отечества — всюду и 
всегда комсомол, верный своим 
традициям, заветам партии вы
ступал и выступает, как ак
тивная, созидательная, сила со
ветского общества. 

В годы борьбы с лютым фа
шизмом комсомол, руководи
мый партией, сплотил вокруг 
себя молодежь и выдержал 
серьезное испытание. С огром
ной силой проявилась высокая 
идейность и нравственность со
ветской молодежи, ее герой
ство, мужество и отвага. Совет
ским людям известно немало 
молодых героев, отдавших 
жизнь за свободу и независи
мость Родины. 

Особенно плодотворными в 
деятельности комсомола явля
ются наши дни. Более 700 ты- | 
сяч юношей и девушек рабо- \ 
тают на строительстве заводов, 

шахт, электростанций, воздви
гают гиганты индустрии на Се
вере и на Востоке страны, ра
ботают в шахтах Донбасса и 
Кузбасса. Комсомол приумно
жил свои трудовые подвиги на 
освоении 36 миллионов гекта
ров целинных земель. Это не
меркнущая страница в летопи
си Ленинского Коммунистиче
ского Союза Молодежи ,в исто
рии строительства коммунизма. 

40-летие Ленинского комсо
мола комсомольцы нашего ин
ститута встречают выполнени
ем обязательств по благоуст
ройству студенческого городка 
н строительству общежития, 
успешной работой на колхоз
ных полях. Известно, что 600 
студентов летом и 2000 чело
век осенью хорошо потруди
лись в колхозах, выработав 
56480 трудодней, заслуженно 
получив благодарности от кол
хозов. Прекрасным примером 
является работа комсомольцев 
Юрия Третьякова, Леонида По-
тяркина, Альберта Прокофье
ва, Феликса Зыкова и других. 

Хорошими делами встречают 
эту славную дату комсомольцы 
лесоннженерного факультета, 
которые активное участие при
няли в строительстве нашего 
общежития, работая в две сме
ны, не покидая трудовой вах
ты и в проливной дождь. 

Многие студенты оказывают 
непосредственную помощь про
изводству. Группа студентов 
лесомеханического факультета 
на одном из заводов собрала 
новый автолесовоз. 

Немало комсомольцев наше
го коллектива являются пере
довиками учебы. Замечатель
ным примером в учебе н об
щественной работе являются 
студенты — комсомольцы Ни
колай Соколов (ЛХФ IV курс), 
Леонид Потяркин (МТД IV 
курс), Г а л и н а Паромова 
(ХТД-V), и Н и н а Потапова 
(ЛМХ-ШЬ Айно Кортикова 
(ЛИД IV курс), Геннадий Гро-
бовский (ЛХФ I I I курс) и мно

гие другие. 
Будем и впредь умножать 

замечательные традиции Ле
нинского комсомола! Еще ак
тивнее включимся в комсо
мольскую жизнь института. 

Преодолеем 
трудности 

Мы учимся на первом курсе 
института на факультете про
мышленного и гражданского 
строительства. Учиться при
ш л и после с л у ж б ы в рядах Со
ветской Армии. Перед демоби
лизацией в свободное, время 
готовились к сдаче вступитель
ных экзаменов. Подготовка бы
ла очень трудной, так как 
многое забылось и приходи
лось все учить вновь. Но не
смотря на к а ж у щ у ю с я нам сла
бость в з н а н и я х , в с т у п и т е л ь н ы е 
экзамены в институт мы сдали 
неплохо. Так мы стали перво
курсниками. Сентябрь работа
ли в колхозе на уборке уро
ж а я , почти ежедневно выпол
н я я по полторы нормы. Теперь 
приступили к изучению теории 
и хочется поделиться своими 
впечатлениями о начале заня
тий, а может быть и трудностя
ми. Дело в том, что на 2—3 
студента в ы д а н один учебник, 
а живут они в ра зных концах 
города: в Соломбале, на Ба-
карице и времени на раз ' е зды, 
чтобы достать задачник или 
другой учебник нет. Не всегда 
достанешь некоторые учебни
ки и в читальном зале . Одна
ко большая учебная програм
ма заставляет нас преодоле
вать эти маленькие затрудне
ния. И мы, студенты 1 курса 
1-й группы ПГС, с первых дней 
упорно взялись за учебу. Еже
дневно студентов нашего курса 
можно видеть и в чертежной, и 
в читальном зале за выполне
нием учебных заданий. Все 
трудности в учебе постараемся 
преодолеть упорной подготов
кой к занятиям. 

Шестаков и Чухин, 
студенты 1 курса ПГС. 

НПГРЛДЫ КОМСОМОЛА 

1928 год. 
За боевую доблесть на 

фронтах гражданской 
войны комсомол, в связи 
с десятилетием Красной 
Армии, награжден орде
ном Красного Знамени. 

1931 год. 
За инициативу в раз

витии социалистическо
го соревнования и удар
ничества комсомол на
гражден орденом Трудо
вого Красного Знамени. 

1945 год. 

Наши у ч е б а 
и т р у д 

Наша группа деятельно готови
лась к встрече сорокалетия ком
сомола. Основное внимание мы 
уделили успеваемости и культур
но-массовой работе. Особенно сту
денты нашей группы любят спорт. 
Поэтому, когда было утверждено 
(Положение о социалистическом 
соревновании между группами 
Факультета, наша группа приняла 
в нем активное участие. Тренй 
ровки спортсменов группы не 
прошли даром. Волейбольная ко 
манда провела все встречи без по
ражения и заняла первое место. 
Призовые места заняла наша 
группа также в соревнованиях по 
прыжкам в высоту с разбега, в 
беге на короткие дистанции. А в 
лыжном и легкоатлетическом 
кроссах, организованных в честь 
сорокалетия комсомола, приняло 
участие более 70% комсомольцев 
группы. 

Значительно возросла и успе
ваемость в группе. Половина сту
дентов группы досрочно получила 
зачеты по черчению и таким обра
зом у них было больше времени 
для подготовки к экзаменам. 

Активное участие принимаем 
м ы * в общественно-полезной ра
боте: работали на строительстве 
общежития, учавствуем в круж
ках самодеятельности. В итоге мы 
заняли первое место в социалисти
ческом соревновании между груп
пами факультета. 

Пусть это будет нага подарок 
сорокалетию комсомола. 

В. К О Т Е Н К О , комсорг 
2 гр. I I I курса ЛМФ. 

За выдающиеся заслу
ги перед Родиной в годы 
Великой Отечественной 
войны комсомол награж
ден орденом Ленина. 

1948 год. 
В связи с 30-летием 

основания ВЛ КСМ за 
выдающиеся заслуги пе
ред Родиной комсомол 
награжден вторым орде
ном Ленина. 

1956 год. 
За большие заслуги 

комсомольцев и совет
ской молодежи в социа
листическом строитель
стве и особенно в успеш
ном освоении целинных 
и залежных земель ком
сомол награжден треть
им орденом Ленина. •» 

Всем своим большим счастьем советская молодежь 
обязана великой, мудрой, родной Коммунистической пар
тии. Это она, властительница дум советской молодежи, 
открыла юности светлые коммунистические перспективы, 
научила ясными глазами смотреть на мир, предоставила 
широчайшие возможности в революционном преобразова
нии жизни. С мыслями о Партии встречает молодость 
коммунизма 40-летие Ленинского комсомола. 

(Из тезисов Ц К ' В Л К С М к 40-летию р Л К С М ) . 
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Юноши и девушки! Учитесь жить и работать 
и неутомимыми 

* * * 
ТрудовЫе подарки 
юбилею комсомола 

строителями 

Много славных дел к 40-ле
тию' комсомола совершили ком
сомольцы и молодежь нашего 
института. Юноши и девушки ВО 
время ̂ летних каникул по комсо
мольским путевкам ездили в 
колхозы, которым оказали боль
шую помощь в укреплении кор
мовой базы. На работе они про
являли инициативу, смелость, 
находчивость и упорство. Напри
мер, студент II курса факультета 
ЛИД Фатеев узнав о том, что про
стаивает трактор из-за отсутст
вия тракториста, вызвался его 
заменить. Хорошо зарекомендова
ли себя в Каргопольском районе 
студенты I I I — I I курсов лесохо-
зяйственного факультета Г. Тру-
бин, Б. Огибин, В. Дмитриев, 
Г. Чибисов, Ю. Исаков, П. Глин-
ников и др. Десятки благодарно
стей поступили в адрес комитета 
ВЛКСМ за работу студентов. 

16200 трудодней — вот ре
зультат помощи колхозам наши
ми комсомольцами. 

72820 человеко-часов отрабо
тано на строительстве общежи
тия. Только студенты лесоинже-
нерного факультета в воскресные 
дни отработали на строительстве 
2640 человеко-часов. На благо
устройстве города отработано 
38590. 

Комитет ВЛКСМ одобрил ини
циативу бюро ВЛКСМ лесоинже-
нерного, лесомеханического и ме
ханической технологии древеси
ны, которые организовали работу 
комсомольцев непосредственно на 
предприятиях. 

Комсомольцы института встре
чают свой праздник организо
ванностью и сплоченностью ря
дов, готовыми преодолеть любые 
трудности. 

П . М А Л А Х О В Е Ц . 

Т р у д и л и с ь до позднего вечера 
15 наш колхоз им. Кирова Гло-

тихинского сельсовета Конош
ского района в помощь на убор
ку урожая приезжала группа 
<тудентов лесоэксплуатационного 
Факультета АЛТИ иод руководст
вом той. Людцкова Леонида Бо
рисовича. Свою поездку студен
ты оправдали. Они трудились на 
нолях с 7 часов утра до поздне
го вечера. На уборке зерновых, 
на конке картофеля, на молотьбе 
— всюду они выполняли нормы 
на 150—200'".. Благодаря помо
щи, наш колхоз своевременно за

вершил хлебоуборочные работы. 
За их хорошую помощь и при

мерное поведение в труде и бы
ту правление колхоза им. Киро
ва и исполком нашего сельского 
совета просит дирекцию АЛТИ 
всем 28 студентам этой группы 
об'явить благодарность. 

Через газету «Наш темп» мы 
хотим передать этим товарищам 
наш привет и пожелать самых 
лучших успехов в учебе и даль
нейшей плодотворной работы. 

Н . Р Ю М И Н , 
председатель Глотихинского с/с. • 

Наш танцевальный коллектив 
Большинство студентов на

шего института встречают 
40-летие комсомола успешным 
овладением знаниями и а к т и в ' 
ным 'участием в общественной 
жизни института. Многие сту
денты занимаются в кружках 
художественной самодеятельно
сти, которые пользуются успе
хом. 

Наш танцевальный коллек
тив является одним из лучших 
коллективов города. Он в прош
лом году на городском конкур
се коллективов художественной 
самодеятельности , проводимом 
горкомом В Л К С М , занял пер
вое место в городе и получил 
грамоту горкома В Л К С М . 

Хороших успехов танцоры 
добились благодаря добросове
стной работе руководителя тов 
Емельянова С. С., заботе оа-
ботника библиотеки института 
Н и н ы Александровны Мирохи-
ной и самих участников круж
ка . Они, как правило, с боль
ш и м ж е л а н и е м занимаются в 

кружке , не допускают ни про
пусков, ни опозданий. Такие как 
Г. Денисова с лесохозяйствен-
ного факультета , С. Шестакова . 
М. Демина, В. Ордин, Б. Каза
ков и В. Носков с факультета 
Л И Д , С. Кузнецова, Г. Комаро
ва и А. Лапп с факультета 
МТД, С. Трубин и другие за
нимаются в этом кружке по 
второму и третьему году. 

40-летие Ленинского комсо
мола коллектив танцоров от
мечает танцами эстрадного 
характера в сопровождении 
инструментального квартета и 
молдавской танцевальной сю
итой несколько в обновленном 
составе, так как часть ее уча
стников выбыли в связи с 
окончанием института. 

В этот праздничный день 
хочется пожелать участникам 
танцевального коллектива ус
пехов в учебе и в танцеваль
ном мастерстве . 

В. Неровных, V курс Л М Ф . 

Идет репетиция в драмкружке. Скоро студенты увидят 
пьесу «Фронтовая ,-евчонка» А. Володина. 

У студентки V курса ф-та ХТД Галины 
Паромовой на все хватает время. Она 
хорошо учится, постоянно занимается 
общественной работой, являясь замести
телем секретаря комитета ВЛКСМ инсти
тута, спортом, в научном кружке, активно 
участвует в художественной самодеятель
ности. Всюду она проявляет добросовест
ность, скромность, настойчивость. 

0 нашем дружном коллективе 
Наша группа к этому знаменательному дню, 

приобретя некоторый опыт в учебе, в сорев
новании в честь 40-летия комсомола заняла 
одно из первых мест на лесомеханическом 
факультете . В связи с этим нам хотелось бы 
рассказать о некоторых успехах, достигнутых 
группой за два учебных семестра. Такими ус
пехами мы считаем то, что после весенней 
экзаменационной сессии у нас в группе было 
лишь две неудовлетворительные оценки, сен-
час ни один студент не имеет задолженности. 
К числу лучших студентов можно отнести 

Г. Чикшову, Б. Дьячкова , В. Доильницына й 
других, которые не только хорошо учатся , но 
и помогают в учебе остальным товарищам. 
Все это результат сплоченности нашей груп
пы. Учебные занятия , подготовка к контроль
ным, особенно к экзаменам, ведутся органи

зованно группами. А это способствует выяс
нению непонятных вопросов. Неплохо в груп
пе привилось чувство товарищества . Об этом 
ярко говорит такой факт , как помощь в уче
бе и забота о студенте Б. Протопопове, кото
рый сейчас по болезни не посещает занятий. 

Б о л ь ш у ю роль в смысле сплочения группы 
создания дружного коллектива сыграли по
ездки в колхозы. Летом мы ездили в Кар-
гопольский район. Работали в одной бригаде, 
жили в одном доме. За это время лучше узна
ли друг друга, дружно поработали и хорошо 
отдохнули. 

Д и р е к ц и я совхоза «Каргопольский» вынес
ла нам благодарность в районной газете. 

В . Н И К О Л А Е В , Н . П О Т О Л И Ц Ы Н . 

Вот уже 5-й год в институте ведет 
общественную работу комсомолец — сту 7 

дент V курса фак-та Л И Д отличник учебы 
Гарий Пучков, этот скромный, выдержан
ный, принципиальный товарищ. 

Отлично учится студент I I I курса лесо-
хозяйственного. факультета Геннадий 
Грабовский. Свою учебу, сочетает с обще
ственной работой. Второй год он является 
редактором факультетской газеты. 

Комсомольцы—в ДОСААФ/ 
(СОВЕТСКОЙ молодежи, комсомольцам при-

суще стремление гуда, где состязается си
ла, ловкость, отвага, смелость. Поэтому неуди
вительно, что и у нас в институте много комсо
мольцев занимаются в парашютном, мотоциклет
ном, стрелковом и других кружках. 

В этом году, впервые в Архангельске, были 
совершены прыжки с самолета 30 парашюти
стов-кружковцев, .которые прошли успешно, 

Несмотря на неблагоприятные условия. Радует, 
что в этих прыжках принимали участие 13 де
вушек. А ведь до сих пор принято думать, что 
девушки слабее юношей да и смелости у них 
меньше. Но девушки доказали обратное. 

Одновременно было подготовлено 20 парашю-
гистов-у кладчиков, а сейчас вновь, готовится 
25 парашютистов. Плохо только то, что, прыг
ну в один рал, парашютист не уверен, что повто
рит прыжок. В Архангельском ДОСААФ нет са
молета. Хочется надеяться, что в ближайщее 
время он будет у ДОСААФа. 

Многих привлекает и мотокружок. Группа 
учащихся в нем сдала в этом году экзамен на 
право вождения мотоциклом, вторая группа 
занимается сейчас. Очень добросовестно отно-
п г п н к своим обязанностям инструктор В. И. 

Курапов, студент IV курса ЛИД. 

Действительно массовым становится стрелко
вый спорт. В институте на каждом факультете 
созданы стрелковые кружки. Большой интерес 
к этому виду спорта проявляют 'девушки. Почти 
половина третьеразрядников—девушки. 

Организация ДОСААФ института насчиты
вает 1600 человек.. Не так уж мало, но недо

статочно. НужНо Добиться 'того, чтобы как МОЖ
НО больше комсомольцев занималось военно-
прикладными видами сирота. И наша задача 
увеличить к 1959 году число студентов в 
ДОСААФ до 17Q0 человек. Почти со всех фа

культетов по несколько десятков человек зани
маются в кружках .ДОСААФ. Совеем никто не 
участвует в. организации • ДОСААФ только с 
факультета ХТД, Общественные организации 
факультета ХТД'.мало уделяют внимания этому 
виду спорта. 

Недавно прошедший IV с'езд ДОСААФ призы
вает комсомольцев принять активное участие 
в развитии военноцрикладных видов снорта. 

Задача комсомольцев— помочь организации 
ДОСААФ своего института занять в оборонно-
массовой работе, достойное место среди органи
заций ДОСААФ города.: 

И . Н . С т о р о ж и л о е а , 
член ДОСААФ 
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по-коммунистически! Будьте активными 
КОММуНиЗМ а! ( И з Призывов ЦК КПСС к 41 годовщине Октября) . 

Чемпионка города и института по лы
жам на дистанцию 10 км комсомолка Ни
на Потапова студентка I I I курса лесоме-
ханического факультета не только любит 

)рт, за что ее уважают в лыжной секции, 
доверив ей обязанности старосты, но и 
хорошо учится. Ее знания оцениваются 
только 4 и 5. Нина имеет 1-й спортивный 
разряд. 

Комсомолка Айно Кортикова, учась на 
I I курсе Л И Д , успешно овладевает зна
ниями, получая только хорошие и отлич
ные оценки. Занимаясь любимым лыжным 
спортом, Айно достигла больших успехов: 
она чемпионка города и института на 
дистанцию 5 км, ей принадлежит 1-й спор
тивный разряд. Большую работу ведет 
Айно по организации лыжного спорта на 
факул ьтете. 

Итоги социалистического соревнования за лучшую 
)акультетскую комсомольскую организацию 

Нам. нуЖен ансамблЬ 
песни и пляски 

Комитет ВЛКСМ подвел итоги 
социалистического соревнования 
за достойную встречу сорокале
тия Ленинского комсомола, про
водимого между факультетскими 
комсомольскими организациями 
института на лучшую постанов
ку общественной, культурно-мас-

. совой и спортивной работы.. 

Нее комсомольские организа-
^ р > п факультетов выполнили обя-

:; |телмтва. принятые но благо
устройству и озеленению города. 

Комсомольцы лесомеханиче-
ского факультета принимали наи
более активное участие по укре
плению связи с производством. 
Шесть студентов V курса ЛМФ 
написали дипломные проекты по 
темам, выдвинутым производст
вом. 18 комсомольцев этого фа
культета в неурочное время от
работали на заводе по 24 часа 
на сборке автолесовоза Т-60-М. 

Факультеты МТД и ХТД, не
смотря на имеющиеся возможно
сти, очень слабо оказывали по
мощь производству. Почти не бы
ло связи с производством у фа
культетов лесоинженерного, лесо-
хозяйственного, лесоэксплуата
ционного и промышленно-граж-
данского строительства. 

Самое активное участие в ра
боте научного студеческого обще
ства принимали студенты ЛХФ. 
Комитет комсомола отметил рабо
ту кружков лесоводства кафед
ры лесных культур. Темы докла
дов в большинстве случаев носи
ли исследовательский характер. 
Неплохо проведена работа на фа
культете МТД. Особенно хорошо 
работал научный кружок лесопи
ления. 

Комсомольские организации 
ЛХФ и ЛИФ проделали некото
рую работу по вовлечению сту
дентов в кружки общественных 
наук. Остальные факультеты не 
занимались этой работой. 

. На сельскохозяйственных ра
ботах лучших результатов до

бился лесохозяйственный факуль

тет. Несколько хуже участвовал 
факультет ХТД. Комсомольская 
организация ЛИФ плохо органи
зовала выезд студентов на сель
скохозяйственные работы в лет
ние каникулы. 

Самое активное участие в 
агитационной работе среди насе
ления принимали студенты ЛЭФ 
и меньше всего в этой работе 
участвовали студенты ЛИФ. 

В институтских агитбригадах 
наибольшее число участников 
было с факультетов МТД — 20 и 
ЛИФ - 13 студентов. Совер
шенно не участвовали в агит
бригадах студенты ЛЭФ и ПГС. 
Члены агитбригады выступали с 
концертами и лекциями перед 
колхозниками, рабочими и слу
жащими леспромхозов, запаней, 
лесопунктов. 

Полезную работу проделали 
лекторские группы ЛИ и ЛХ фа
культетов. Лекторами-студентами 
ЛИФ было прочитано рабочим и 
служащим предприятий города 
14 лекций, ЛХФ — 1 1 . 

Активно участвовали в работе 
комсомольского патруля студен
ты ЛИФ, ЛЭФ и ПГС. Их работа 
неоднократно поощрялась. Очень 
слабо была организована работа 
по проведению конкурса на луч
ший конспект лекций и лучший 

курсовой проект. В нем участво
вали только лишь факультеты 
ЛИД, МТД и ПГС. 

Проведенный в мае месяце 
смотр художественной самодея
тельности факультетов показал, 
что наиболее активное участие в 
организации этой работы прини
мают комсомольские организации 
ХТД, ЛИФ и ЛХФ. 

Комитет ВЛКСМ отметил все 
еще слабую работу факультет
ских комсомольских бюро по вов
лечению студентов в кружки 
художественной самодеятельно
сти. Из трехтысячного студенче
ского коллектива в художествен
ной самодеятельности участвует 
всего 217 человек. 

В нашей газете мне хочется 
рассказать о художественной 
самодеятельности в институте, 
с чем она подходит к 40-летию 
Ленинского комсомола. 

Подведенные итоги т а к о в ы : в 
к р у ж к а х художественной само
деятельности участвует всего 
лишь 217 человек, из них в 
хоровом 57. солистов 15. в 
струнном 12, духовом 24, драм
кружке и художественного 
слова 2 1 , танцевальном 33, з 
агитбригаде 43 и другие. Воз
никает вопрос : почему так ма
ло студентов в художественной 
самодеятельности? Неужели 
наши студенты не любят пес
ню?! Нет, неправда. Студент 
любит песню. Да, кто ее не лю
бит!.. Песня! В нее человек 
вкладывает свои самые сокро
венные мысли, свои думы, 
свою душу. И как не полюбить 
ее, когда в ней звучит радость 
вдохновенного труда, гордость 
за нашу великую Родину и 
великан - народ, когда в ней 
столько лиризма, любви, когда 
в ней столько радости, бодро
сти и веселья , жизнеутвержда
ющей правды нашей социали
стической действительности. 

Одной из главных причин, 
влияющей на слабый рост уча
стников художественной само
деятельности я в л я е т с я слабая 
работа культмассовиков. Дело 
в том. что обычно эта обязан
ность возлагается на людей со
вершенно непричастных к са
модеятельности. О какой рабо
те может идти речь, если про
паганда кружков художествен
ной самодеятельности и вовле
чение в них студентов—забыта . 

Руководить самодеятель
ностью должны люди, хорошо 
знающие дело и запросы круж
ков, любящие эту работу и не
посредственно участвующие в 
ней. . . 

Во-вторых, это отсутствие ка
кой бы то ни было работы со 
стороны Художественного Сове
та. В течение года он совер
шенно не занимался своими 
функциями и просуществовал 
бесплодно. Только самая актив
н а я работа Художественного 
Совета может принести пользу. 

Подводя итоги прошлого го
да, можно сказать , что для ху
дожественной самодеятельности 
института он не прошел даром. 

Комитетом ВЛКСМ признана 
удовлетворительной спортивная 
работа комсомольских бюро фа
культетов МТД и ЛИД. На фа
культете МТД подготовлено 89 
спортсменов-разрядников, что со
ставляет 18,2% от общего числа 
студентов факультета и на ЛИФ 
— 124 спортсмена-разрядника 
или 12,4%. 

Отмечена также активная 
спортивная работа ЛХФ, студен
ты которого заняли 1 место на 
проводившейся общеинстйтутской 
спартакиаде: 

' Вследствие неорганизованно
сти комсомольских бюро факуль
тетов и комитета ВЛКСМ совер
шенно не проводилась работа по 

' сбору металлолома. 

К о м и т е т В Л К С М . 
— о — 

Пр и м е р 
д л я д р у г и х 

Три года тому назад в нашем 
институте в целях борьбы с амо
ральными поступками, которые 
еще допускаются нашими сту- , плуатацию строящегося уже.тре-
дентамй, был создан комсомоль-! ™й год общежития. Работали ,в 
скйй патруль — боевой отряд Д В ( ' смены: Очищали помещения 
комитета ВЛКСМ. Одним из пер-1 от строительного мусора, занят 
вых членов комсомольского пат- • мались очисткой и планировкой 
руля является Артемьев И. И . — j двора. А девушки по инициати-
студент IV курса ЛИД. I в е р- Гладченковои и А. Шахо

вой мыли окна. Ьолыную работу 
нринци- и р 0 д е л ; а л и в. Ванеев, Л. Оняков, 

Он показал , что у нас имеются 
большие и здоровые силы, ко
торые могут стать ядром еди
ного творческого коллектива . 

Наши участники художест
венной самодеятельности не раз 
с успехом выступали и вне 
института : на сценах заводских 
клубов, дома офицеров, област
ного драматического театра, 
давая содержательные концер
ты, участвовали в агитбрига
дах во время выборов, давали 
шефские концерты на пред
приятиях города. Также участ
вовали на. районном и город
ском смотрах художественной 
самодеятельности . За все это 
неоднократно получали благо 
дарности от общественных 
организаций института и горо
да. 

Среди участников есть нема
ло товарищей, которые с душой 
относятся к ' р а б о т е в кружках . 
Такими, напримео , являются 
Г. Егоров (МТД-3), Л. Б у х а л о в 
(МТД-4), ' Волынский (ЛМФ-4) . 
3. Медведева (МТД-2), А. Са-
винский (ЛИД-4), Н. Ш а л о в 
(ЛИД-2). С. Ш е с т а к о в а (ЛИД-3), 
Настенко (ЛИД-4) , Н. Б а л я -
кина (ЛХФ-3) и многие другие. 
На них необходимо равняться , 
брать с-них пример. 

Итак, в институте есть силы, 
ноторые могут стать ядром це
лого творческого коллектива , 
объединяющего все наши круж
ки художественной самодея
тельности. Таким коллекти
вом может' быть Ансамбль пес
ни и, пляски института. При 
организации Ансамбля песни и 
пляски , все основные к р у ж к и 
будут тесно связаны друг с 
другом, работа их потечет по 
единому; целенаправленному 
руслу . . В его создании должны 
принять самое . активное уча
стие сами студенты, особенно 
младших курсов, ибо Ансамбль 
песни .и ' пляски надо создать 
не на год —д ва , а чтобы он стал 
символом нашего института, 
переходил. бы от смены к сме
не. Существенную помощь в 
организации Ансамбля песни и 
пляски института должны 
оказать помощь руководители 
кружков художественной само
деятельности и общественные 
организации института. 

Ю . Т Р Е Т Ь Я К О В , 
*члеН комитета В Л К С М . 

На строительстве общежития 
Готовя достойную встречу 

40-летию комсомола, студенты 
лесоинженерного факультета вы
шли на воскресники, организо
ванные 12 и 19 октября. Рабо
тали на. строительстве студенче
ского общежития. Все работаю
щие были охвачены единой 
целью — сделать как можно 
больше, как можно быстрее 
приблизить срок сдачи в экс-

Это исключительно 
пиальный товарищ, не терпящий 
таких, кто своим поведением по
зорит честь нашего института, 
позорит звание советского сту
дента. Он хорошо совмещает ра
боту в рядах комсомольского пат
руля с учебой. За хорошую ра
боту имеет грамоту комитета 
комсомола и поощрение от ди
рекции института. Кроме того, 
он хорошо работает и в проф
союзном бюро факультета. В ря
дах комсомольского патруля мно
го подобны* товарищей, приме
ром для всех является И. И. Ар
темьев. 

Г. Н А Л И М О В . 

работа; Но это не было пределом. 
Можно было бы сделать больше, 
если бы прораб т. Ярин органи
зовал по-хорошему труд студен
тов; не поступил бы так, как 
это: было 19/ октября, когда, дав 
утром студентам лопаты, не по
явился больше на об'екте. А в 
результате напрасно затрачен
ный труд многих студентов: не 
на. месте вырыта водосточная 
траншея,, ' не правильна плани
ровка • •дорожек. . Не об'яснил 

т. Ярин: и то, как' удалять с 3 
и 4-го?зтажёй строительный му-
COP. - ! 

Спрашивается: что за причи
на такого отношения к органи
зации труда студентов? Оказы
вается т. Ярин вообще не заин
тересован в ускорении срока 

сдачи общежития, и, ссылаясь 
на^цлохую' работу студентов, не 
хочет иметь • нашей помощи, не 
нризаает;. что воскресники дают 

П. Шганько на погрузке и отвоз 
ке грунта автомашинами, на-
рытье траншей — П. Власов, 
Н. Зеленюк, Ю. Анциферов. С 
большим под'емом работали 

студенты 3-го курса на посадке ^положительный результат 
деревьев. Примером для других 
была работа 0. Ястребйнского, 
Б. Распопова, Г. Емельянова, ко 
торые старались организовать 

работу так, чтобы сделать как 
можно больше. Хорошо работали 
на уборке помещений В. EPFHH, 
Л. Шашкова, Л. Кадина, Н. Бри-
тикова. И несмотря на ненаст
ную погоду 19 октября, студен
тами была выполнена огромная 

Мы г студенты, лесоинженер
ного факультета уверены, что 

проведение воскресников студен-, 
там' а .других факультетов при 
лучшем руководстве со стороны 
прораба намного ускорило бы 
''троительство общежития, при
близило, бы время его эксплуата
ция.' 

А . Б Е Л О У С О В , 
'секретарь бюро ВЛКСМ ЛИД. j 
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голь комсомольцев АЛТИ ; И з и с т о р и и 

в подготовке лесных кадров института 

В первом номере «Нашего темпа» была по
ставлена самая в то время в а ж н а я задача : 
подготовить и выпустить 850 инженеров . 
28 марта 1931 г. через газету было об 'явлено 
соревнование между ф а к у л ь т е т а м и . В этом же 
номере была напечата статья : «Массовая^са
мопроверка — начало решительного перело
ма в работе комсомольской организации ин
ститута» . Самопроверка должна была мобили
зовать всю комсомольскую организацию на 
поход за овладение техническими знаниями. 
В ходе самопроверки проверялась работа не 
только в каждой ячейке , но и каждого ком
сомольца . 

В октябре 1931 г. состоялась первая кон
ф е р е н ц и я коллектива В Л К С М А Л Т И . Она 
подвела итоги самопроверки. К этому време
ни в комсомоле А Л Т И насчитывалось 61 че
ловек, 14 комсомольцев выделены в аспиран
туру. 

Конференция избрала комитет (секретарь 
Маежев) . Она отметила, что задача по под
готовке 850 специалистов к концу первой пя
тилетки будет выполнена при активной по
мощи комсомола. 

В 1931 г. Ц е н т р а л ь н ы м бюро пролетарско
го студенчества была об 'явлена учебно-про
изводственная эстафета по вузам и технику
мам лесной промышленности , в которую 
15 октября 1931 г. включился наш институт. 
Вскоре институту была вручена путевка 
№ 235 Комитета Всесоюзного соревнования 
вузов , втузов и техникумов при редакции 
«Комсомольской правды» , в которой сооб
щ а л о с ь о включении А Л Т И в ряды сорев
нующихся . 

' Эстафета проводилась за широкое внедре
ние активных методов в учебе, за высокую 
трудовую дисциплину, за пролетарские науч
но-технические кадры, за классовое общест
венно-политическое воспитание студенчества , 
за качество вневузовской работы и за овла
дение техникой. 

Ход эстафеты систематически освещался в 
газете « Н а ш темп», в стенных газетах . Луч
шие группы и отдельные комсомольцы зано
сились в « К р а с н ы е списки», о т с т а ю щ и е — н а 
«черную доску» , им выдавалось позорное зна
мя из рогожи. 

По итогам эстафеты в системе лесных ву
зов А Л Т И з а н я л первое место. Ему было 
вручено Красное З н а м я ЦК Союза и Цент
рального бюро пролетарского студенчества 

союза лесдреврабочих . 
В рапорте А Л Т И Третьей краевой пар

тийной конференции, преходившей в январе 
1932 г., сообщалось , что в четвертом году 
I пятилетки , Архангельский лесотехнический 
институт передает лесной промышленности 
205 инженеров и 80 аспирантов . К этому 
времени было подготовлено 1500 бригадиров 
и десятников для лесозаготовок. В партию 
рекомендовано 17 лучших ударников-сту
дентов. 60 студентов-ударников были при
няты в комсомол. 

Б о л ь ш а я активность комсомольцев и всех 
студентов в учебе и производственной рабо
те была вызвана проверкой и обменом ком
сомольских билетов, проводимыми с 5 февра
ля по 5 июня 1932 года. Б и л е т ы вручались 
старым большевикам ня открытых комсо 
мольских собраниях. Первый билет был вру
чен лучшему комсомольцу-ударнику Сер
гею Крысанову . П о л у ч а я новый билет, каж
дый комсомолец брал на себя обязательства : 
хорошо учиться и активно участвовать в об
щественной работе. 

Весной 1932 года состоялся первый вы
пуск лесоэкономического факультета , а в 
сентябре — п е р в ы й выпуск инженеров-лесо-
транспортников . Всего в 1932 г. было выпу
щено 156 специалистов. Среди них: Ворони-
цын К. И., Манухин Г. А., Морозов В. П., 
Гибшман А. Р. и другие . 

В пятой годовщине института общее коли- , 
чество студейтов достигло 1169 человек, из 
них 186 членов ВКП(б), 313 членов В Л К С М . ! 

В 1936 году училось в институте 1378 че
ловек и выпущено 279 специалистов . 

Так созданный почти на пустыре Архан
гельский лесотехнический институт за годы 
довоенных пятилеток превратился в мощную 
кузницу подготовки кадров лесной промыш
ленности Советского Союза. В подготовке 
этих кадров , в их политическом воспитании 
главную роль играли партийная и комсомоль
ская организации. На факультетах были спе
циальные комсомольские группы, которые 
служили образцом д л я студенчества . Напри
мер, 8-я группа лесоэкспортников в зимнюю 
экзаменационную сессию 1935 года имела 
75%- высших оценок. Характерными черта
ми членов этой группы являлось упорство, 
организованность труда, товарищеская спло
ченность. Повседневная помощь отстающим 
позволяла группе не иметь ни одной плохой 
оценки и заслуженно носит звание ударной. 
15 группа промышленников , в составе кото
рой было 50% комсомольцев, я в л я л а с ь при
мером сплоченности и дружбы. Не было та
кого дня, чтобы группа не позаботилась о 
том или ином товарище, не помогла ему ско
рее убрать пятно появившегося неуда. 

Комсомольская группа была примерной в 
быту, комнаты комсомольцев отличались чи
стотой и порядком, и за это комсомольцы 
неоднократно премировались . Группа пока
зывала пример своим младшим товарищам, 
как нужно дружно, по-комсомольски, жить , 

'как с энтузиазмом проводить коллективную 
работу и культурный отдых. 

Когда отдельные комсомольцы временно 
сходили с правильного пути, нарушали тру
довую дисциплину, то их немедленно на груп
повом собрании «по косточкам» разбирали, 
помогали им исправлять свои ошибки. 

З а к а н ч и в а я теоретический курс в институ
те, комсомольцы понимали, что учеба еще 
не закончена , что придется им много порабо
тать, чтобы освоить достижения науки и тех
ники. 

В условиях победы социализма перед ком
сомолом встали на первый план задачи орга
низационной перестройки и усиления идейно-
воспитательной работы среди молодежи. 

Комсомол был призван уделять максимум 
внимания • усвоению студентами марксистско-
ленинской теории. До 1938 — 39 учебного го
да марксистско-ленинская теория изучалась 
в кружках во внеурочное время. Например , 
в 1932 году в А Л Т И политической учебой в 
к р у ж к а х были охвачены 905 студентов, кро
ме того. 18 студентов экспортной специали
зации сами работали пропагандистами круж
ков и политшкол в городе. 

После выхода в свет Постановления ЦК 
ВКП(б) от 14 ноября 1938 года «О перестрой
ке партийной пропаганды. . .» в нашем вузе , 
как и во всех вузах страны, были введены 
лекции и семинары по основам марксизма-
ленинизма и политэкономии. Вместо кустар
ного изучения студенты стали изучать исто
рию партии в учебном порядке по утвержден
ной программе. 

З а д а ч а овладения марксизмом-ленинизмом 
и усиления массово-политической работы сре
ди студентов была первоочередной в дея
тельности комсомольской организации А Л Т И . 

В предвоенные годы 1939—41 весь центр 
тяжести комсомольской работы переносился 
на ф а к у л ь т е т ы , в учебную группу. Это поло
жительно сказывалось на учебе студентов. 

Комсомольцы А Л Т И , руководствуясь пар
тийными решениями и указаниями в этот пе
риод вели борьбу за повышение идейно-тео
ретического уровня студентов, изживали уко
ренившийся и приносивший большой вред 
бригадно-лабораторный метод обучения, ук
репляли учебную дисциплину, боролись за 
усиление связи с производством. 

Т. К; П О Д С Т О Л Ь Н А Я . 
Л. А. Б Е Д А Н О В А . 

(Продолжение. Н а ч а л о см. в № 26). 
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З а д а ч а н а ч е р ч е н и е ; 
Нарисуйте озеро, на котором 

расположено 18 островов. 
Острова соединены между со 
бой и берегом 44 мостами (см. 
рисунок). 

Задача заключается в том, 
чтобы пройти через все 44 то 
ста и закончить путь на остро
ве А, соблюдая следующее пра
вило: по каждому мосту можно 
пройти только один раз. 

Составил 
В. Рогачев. 

З а г а д к и и з а д а ч и 
В карман пусти, может вырасти. 
Мал для взора, а целой стране опора. 

В название какого города Восточной Сибири надо вста
вить число, чтобы получилось одно из условий культуры в 
студенческом общежитии. 

Где бывают реки без воды, а города без домов? 

У трех шоферов был родной брат Николай, у самого 
Николая родных братьев не было. Как это могло быть? 

Дипломное проектирование 

Рационализация и практика неотъемлемы 
В прошлом году через газету 

«Наш темп» был об'явлен кон
курс на лучшее рационализатор
ское предложение студентов. 

Сразу же была создана комиссия 
по приему и оценке предложе
ний во главе с председателем 
кандидатом технических наук 

' доцентом Ю. М. Варакиным. 
Некоторые студенты серьезно 

подошли к этому вопросу, разра
ботали и внесли свои предложе
ния. В основнол! это студенты 
лесоэксплуатационного факуль
тета, т. е. те люди, которые име
ют "практические навыки, лучше 
знают технологии' производства 
и механизмы, применяемые па 
предприятиях лесной промыш
ленности 

Так, студент прошлого выпус
ка т. Дунаев при защите диплом
ного проекта разработал счетчик 
для определения об'ема бревен, 
который в данное время испытан 
и используется в Маймаксанском 
порту. 

Студенты А. Вудилов предло
жил полиспаст, который очень 
удобен по конструкции и легок 
для изготовления, а комсомолец 
Тюкавин с лесомеханического 
факультета предложил индиви
дуальный шумоуловитель, кото
рый также нашел применение в 
производстве. 

Этим еще раз подтверждается 
необходимость перестройки ра
боты высшей и средней школы, 
о которой говорится в записке 

j Н. С. Хрущева, которая горячо 
' одобряется преподавателями на-
i шего института. 
j Я поддерживаю предложение 
заместителя директора по учеб
ной работе нашего института 
11. М. Боховкина о проведении 
на третьем курсе производствен
ной практики продолжительно

стью полтора — два года. Ясно, 
что после практической подготов
ки, лучше будет заниматься тео
рией. И при выходе из институ
те выйдет хороший, знающий 
производство, специалист. 

В . К А М Н Е В , 
член комитета ВЛКСМ. 

В 1-м семестре 1957—58 уч. 
года на кафедре деревообработки 
занято дипломным проектирова
нием 25 человек, из них специа
лизируются по производству ме
бели 15 студентов и по фанерно
му производству — 10. 

В тематике дипломного проек
тирования — производство ли
стовых материалов из дробленой 
древесины с использованием от
ходов мебельных и фанерных 
предприятий, производство труб 
из фанеры, производство комби
нированной мебели, механизация 
и автоматизация производства и 
другие. ; 

Большинству студентов уда
лось собрать во время преддип
ломной практики хороший мате
риал и сейчас они успешно ра
ботают над проектом, перевыпол
няя график. Это студенты Без-
нссикова, Попова, Фролова, ВДер-
стобоева, Потапова и др. Но есть 
и отстающие студенты — это 
Солодкова, Румянцева, Василь

ева. Им следует более серьезно 
взяться за работу, чтобы закон
чить ее в срок. Рекомендуется 
почаще-им бывать у своих руко-' 
водителей и работать в институ
те." 

Необходимо в будущем иметь 
для дипломантов нашей кафедры 
специальную, оборудованную не
обходимым инвентарем, комнату, 
где бы у каждого студента было 
свое рабочее место (как это сде
лано на кафедре лесопиления), 

тогда будет' легче организовать 
дипломное проектирование и 
нах института, что, несомне,, . 
даст положительный эффект. 

Г. С. К О Н Ч Е В С К И Й . 
: ' • — О — 

Когда будет тир? 
Это не шутка, а вопрос но су

ществу и обрещен он к т. [Грани-
леву, ибо то, что у нас есть, на
зывается тиром но недоразуме
нию. 

Комитет ДОСААФ неоднократ
но обращался к заместителю ди
ректора по хозяйственной части 
т. Нравилову с просьбой о ре
монте тира, но... Но вместо ре
монта еще в начале 1957—58 
учебного года т. Правилов соста
вил акт о непригодности тира 
к эксплуатации и на этом успо
коился. Ясно, что акт гора'ио 
менее трудоемок, с ним ыеь: 
хлопот, а ремонт.... он подождет. 

Как и любой другой вид спор
та, стрелковый спорт имеет вос
питательное и организационное 
значение, немало студентов же
лающих заниматься стрельбой. 

От лица всех участников 
стрелковой секции мы еще раз 
ставимвопрос о ремонте тира не 
ред хозяйственниками нашоп 
института и ждем ответа дейст
вием; 

Члены ДОСААФ: В. А н и -
симов, Б. П о ж е н с к и й , В. За 
водчинов и др. 

Р е д а к т о р А . С . С И Н Н И Н О В . 

О т к р ы т а п о д п и с к а 
на 1959 год 

н а н а у ч н о - т е х н и ч е с к и й ж у р н а л 
с е р и я , 

лесоинженерное д е л о 
Год издания второй 
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